

Schlittschuhe statt Schultasche

110 Schüler unserer beiden Schulstandorte Schöllnach und Osterhofen verbrachten am 6. Februar 25 gemeinsam einen tollen, gemeinsamen Vormittag im Eisstadion in Deggendorf.

Voller Freude stürmten die Schüler die Eisfläche. Beim zweistündigen Übungslauf testeten nicht nur die kleinen Eisläufer ihr Können, sondern auch einige Lehrer drehten ihre Runden auf dem Eis. Obwohl manche anfangs noch etwas vorsichtig unterwegs waren, legte sich der Respekt vor dem Eis schnell und nach kurzer Zeit übten einige Schüler das Bremsen, Rückwärtsfahren oder gar Lauftechniken aus dem Eishockey.

Nach diesem gelungenen Sportevent hat sich wieder einmal sehr deutlich gezeigt, wie enorm wichtig eine solche gemeinsame sportliche Aktivitäten, nicht nur für die Bewegungsförderung, sondern auch für das soziale Miteinander unserer Schüler, ist.



Text: Julia Stangl, StRin FS

Bild: Franz Rager, SoKR